



Solidarité pour l'Environnement à Sutton (SES) a tenu une rencontre le 14 mars dernier. En voici les points saillants:

Ensemble Maintenant Together

SES a reçu une aide de 1000\$ de Desjardins pour le projet de projections de films! Ce projet connaît un vif succès: excellente participation publique et les gens s'intéressent beaucoup aux discussions à la suite des projections.

Nouvelles du CCE Sutton

Une nouvelle règlementation sur l'eau ayant comme objectif de préserver la qualité et la quantité de l'eau potable est étudiée en ce moment par la ville. Elle contient plusieurs recommandations du CCE. Un plan de sensibilisation débutera au printemps (par la ville). Lors de la dernière réunion du CCE il y a eu un remue-méninge sur tous les dossiers qui pourraient faire l'objet de travaux. Il est probable que le plan d'urbanisme soit retenu comme prioritaire.

Participation à l'OBNL Les ami.es de la terre de Brome-Missisquoi

Re-démarrage en janvier dernier de cet organisme régional. SES a participé ainsi que des membres de plusieurs organismes de la région, tels que Mères au Front, le comité environnement de Cowansville, le groupe travaillant sur la sauvegarde de la tourbière de Farnham. Les CCE de différentes municipalités seront appelés à travailler ensemble sur des dossiers environnementaux. Sylvie Berthiaume de SES a été élue au CA comme secrétaire!

Graymont Bedford et émissions de GES

Cette entreprise qui fabrique de la chaux à Bedford est un très grand émetteur de GES, le plus grand de la région et il est au 15e rang au Québec. Lors de la rencontre de notre députée de la CAQ, ce sujet a été abordé et elle semblait intéressée à les amener à modifier leurs méthodes de production. Deux membres de Mères au front ont rencontré des gestionnaires de Graymont. Une annonce a été faite en janvier à propos d'une subvention qui sera accordée à la compagnie pour qu'elle change ses procédés. Il est difficile de savoir à quel point ces gestes ont eu un impact dans le cadre de ces développements, mais c'est encourageant.

Jour de la terre le samedi 22 avril: remue-méninge

Des membres se mobilisent pour faire une action locale.

Sur le site web jourdelaterre.org plusieurs suggestions sont données.

La FADOQ des Deux Monts et l'école de Sutton seront sollicitées

Visite au Repair Café de Montréal

Un membre nous parle de sa visite: une fois par mois une trentaine de personnes qui ont des aptitudes en réparation se réunissent dans un local. Environ 8 *coachs* sont sur place ainsi que des outils. On répare des appareils électroniques surtout.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE mardi le 25 avril 2023 (salle au 2e étage de l'Hôtel de ville) Un moment important pour SES!